

## PARTEZ A LA DECOUVERTE DU PHARE DU STIFF

À partir du bourg de Lampaul, vous prenez la direction de l'Île de Keller en passant successivement les hameaux de Kermorvan et Kerhéré. L'Île est privée. Vous pouvez y apercevoir une bergerie au centre, unique bâtiment de l'île.

En vous dirigeant vers le phare du Stiff, sur la côte nord, vous longez une côte très déchiquetée. Vous entrez dans une zone où les naufrages furent très nombreux. Le phare, qui se visite, est classé au titre des monuments historiques. Il mesure 32,4 m, mais au final, il culmine à 85 m au-dessus du niveau de la mer car il a été construit sur les falaises les plus hautes de l'île.

Après le port du Stiff, vous rejoignez le bourg de Lampaul en passant à proximité du Fort Saint-Michel. Lancé en 2002, le déminage du fort ne s'est achevé que 20 ans plus tard !

**Départ :** Ouessant, bourg de Lampaul

**Distance :** 12.5 km

**Durée :** 3h00

**Sens conseillé :** horaire

